

# 2010 war ein Jahr mit vielen Höhepunkten

*Der MSC hielt bei seiner Winterfeier Rückschau auf das Jubiläumsjahr – Ehrung verdienter Mitglieder*

**Schatthausen.** (wek) Zur Winterfeier des Motorsportclubs begrüßte Vorsitzender Martin Comos zahlreiche aktive und fördernde Mitglieder in der Mehrzweckhalle und gab einen chronologischen Rückblick auf das Jahr 2010, das geprägt war von vielfältigen sportlichen und geselligen Veranstaltungen: eine Fahrt mit 50 Teilnehmern zu einem Hallentrial in Bielefeld, ein Kadertraining der deutschen Motorradtrial-Elite auf heimischem

Übungsgelände, das 60-jährige Bestehen des MSC Schatthausen mit einer Oldtimerausstellung, die Kreismeisterschaft und ein Lauf zur Süddeutschen Meisterschaft im Fahrradtrial, die Inbetriebnahme zweier neuen Sektionen, eine Fahrt in die Vogesen mit ausgezeichneten Trainingsmöglichkeiten für die Fahrradtrialer und zuletzt das 47. Nikolaustrial auf heimischem Gelände.

Der Vorsitzende dankte den vielen

Helfern im Clubheim und im Gelände, ohne die es den Sportlern nicht möglich wäre, ihren Trialsport mit dem Motorrad oder Fahrrad optimal auszuüben. Sein besonderer Dank galt auch den Vorstandsmitgliedern Anita Comos, Hannelore Kiefer, Sabine Peter, Edgar Specht, Sebastian Greiner, Egon Schäfer, Dieter Keller, Marcel Comos und Günter Waldi, die in der Vergangenheit über viele Jahre im Verein Verantwortung übernommen hatten.

Sportleiter Harald Peter führte die Ehrungen der Fahrradtrialer durch, wobei er besonders auf die sportliche Karriere von Raphael Pils und Sebastian Hoffmann einging. Der 16-jährige Raphael Pils aus Mauer ist in der Klasse Junioren 20 Zoll Europameister, Deutscher Meister, Vizeweltmeister und Deutscher Mannschaftsmeister, um nur einige Titel zu nennen. Sebastian Hoffmann, 24 Jahre, aus Schatthausen ist in der Klasse Elite 20 Zoll mehrfacher Deutscher Meister, Sechster der Europameisterschaft, Deutscher Mannschaftsmeister 20 Zoll und deutscher Mannschaftsmeister 26 Zoll. Harald Peter gab bekannt, dass die Abteilung Fahrradtrial aus 50 aktiven Fahrern besteht, davon 20 Lizenzfahrer und 30 Fahrer im lizenzfreien Bereich. Alle aktiven Fahrer wurden mit einer Urkunde geehrt.

Am aktiven Motorradtrialsport beteiligten sich etwa 30 Fahrer. Die Ehrung der Teilnehmer an der Clubmeisterschaft nahm der kommissarische Sportleiter Matthias Waldi vor. Clubmeister 2010 im



Hinter dem MSC Schatthausen liegt wieder ein Jahr mit vielen sportlichen Höhepunkten. Sowohl die Fahrradtrialer (unser Bild) als auch die Motorradtrialer wurde für ihre Erfolge ausgezeichnet. Foto: Karl-Heinz Pfeiffer

Jugendtrial wurden Henrik Waldi, Christian Zimmermann, Janic Hotz und Andreas Depil, im Lizenztrial Henrik Waldi, Jochen Schäfer und Robert Philipp, im lizenzfreien Trial Gerd Merkel, Ortwin Sann und Robert Philipp.

Vorsitzender Martin Comos hatte sich zum 60-jährigen Jubiläum des MSC etwas Besonderes einfallen lassen: In Wort und Bild verwies er auf Ereignisse in Deutschland und in Schatthausen aus dem Gründungsjahr 1950, wobei er besonders auf motorsportliche Fakten einging, und selbstverständlich führte er auch Mitglieder Ehrungen durch, wobei es für ihn eine große Freude war, zwei Grün-

dungsmitglieder, Günter Waldi und Wilhelm Hoffmann, für 60-jährige Mitgliedschaft besonders zu ehren. Für 15 Jahre Zugehörigkeit zum MSC wurden Ulrike Bienhaus, Dennis Keller, Julian Peter und Tobias Peter geehrt, für 25 Jahre Jürgen Dallafina und Rainer Hellberg, und für 40 Jahre Werner Kulakow und Reinhard Philipp.

Der Erlös aus dem Schätzspiel ging diesmal an den Kindergarten Schatthausen. Der Hauptgewinn aus der Tombola war ein Gutschein für den Besuch der Allianz-Arena München für zwei Personen, und zum Ausklang gab es Live-Musik mit Rainer und Vanessa Kraft.



Die Gründungsmitglieder Günter Waldi und Wilhelm Hofmann wurden vom Vorsitzenden Martin Comos (v.li.) für 60 Jahre Treue zum MSC Schatthausen geehrt. Foto: Karl-Heinz Pfeiffer